## Inseignement Primaire

Revue illustrée de l'Ecole et de la Famille

C.-J. MAGNAN . . . . . . Propriétaire et Rédacteur-en-chef



## LE MONUMENT JACQUES-CARTIER

Ce monument est situé au confluent des rivières Saint-Charles et Lairet, à l'endroit même où Cartier hiverna en 1535. Ceux qui en conçurent l'idée voulaient honorer la mémoire du découvreur du Canada ainsi que celles des RR. PP. Jésuites de Brébeuf, Massé et Lalemant. On sait que le 23 septembre 1625, ces trois religieux prirent solennellement possession du terrain connu sous le nom de Fort Jacques-Cartier pour y ériger la première résidence des Jésuites missionnaires à Québec.

La dédicace du monument Jacques-Cartier eut lieu le 24 juin 1889.